

Le club muscle son budget

La belle année de l'Armor basket-club

Les benjamines en championnat régional, les cadettes championnes départementales, le bon parcours tracé par les cadets et l'équipe masculine en PN2, les féminines de retour en Nationale 3. Bref, l'Armor basket-club a vécu un exercice 2002-2003 très satisfaisant. Avec un budget plus conséquent, le club veut muscler son effectif jeunes. C'est l'axe principal de travail pour les années à venir.

□ **Bilan sportif.** Avec l'accession des filles en N3, les benjamines en championnat régionale, le titre départemental des cadettes, le bon parcours des cadets (une seule défaite) et des poussines, et la bonne saison de l'équipe masculine malgré quelques soucis d'effectifs, le bilan sportif est très bon. Le président de l'ABC, Philippe Chauve ne pouvait pas dire autre chose lors de l'assemblée générale vendredi. « C'est une bonne année. Mais il va falloir insister sur la formation des arbitres, des entraîneurs... Cette année, on a fait une année quasiment blanche. Ce n'est pas normal. »

□ **Finances.** 5 000 € de déficit sur l'exercice. « Mais il n'y a pas le feu à la maison, tempérait le trésorier Albert Hamo. On est parti avec un solde positif de 10 000 €. » Explications. « C'est un résultat négatif à pondérer, détaillait Philippe Chauve. On avait prévu une somme de frais fixes pour les déplacements, 15 000 €. Mais surtout, on n'a pas été bons dans la recherche de sponsors. On avait budgété 15 000 €, on a fait 6 000 €. Il faut beaucoup mieux faire. »

2003-2004 s'annonce bien. Le budget va passer de 60 000 € à 90 000 €. « Le conseil général et la communauté de communes vont nous subventionner grâce à l'accession des filles, a expliqué Ro-



Sandra Le Nouvel, Eric Bellini, Philippe Chauve, Robert Isselin, Albert Hamo (de gauche à droite) lors de l'assemblée générale de l'ABC vendredi à Pors-au-Quen.

bert Isselin, vice-président de l'ABC. Ça peut apporter beaucoup d'oxygène dans le fonctionnement du club. »

□ **Club-house.** « Il n'est toujours pas opérationnel et pourtant, on en a tant besoin, a regretté Philippe Chauve. C'est tellement plus agréable d'avoir un endroit à soi. C'est un élément important pour nous pour recevoir les équipes, les sponsors. » Selon Sandra Le Nouvel, chef de cabinet du maire de Guingamp, il pourrait ouvrir « à la rentrée ».

□ **Fair-play.** Pour leur comportement exemplaire sur les terrains tout au long de la saison, les cadettes ont obtenu le challenge du fair-play. « Avec la présence des benjamines en régional, c'est pour moi le titre le plus important décroché par le club », estimait Eric Bellini.

□ **Effectifs jeunes.** C'est le maillon faible du club. Une preuve ? 8 jeunes pousses seulement à

l'école de basket. « Il n'y pas assez de jeunes, résumait Eric Bellini. Il faut en trouver plus. » « Il y a beaucoup de choix à Guingamp pour les jeunes, enchaînait Philippe Chauve. Comment peut-on arriver à les amener au basket-ball ? Par le travail au niveau des écoles. » Des tracts seront distribués dans les écoles. Le club propose aux jeunes de venir voir faire un essai. Renseignements au 02 96 44 47 16 ou 06 81 37 34 07.

□ **Animation.** Patricia Beaudouin passe le relais à Loïc Corre à la commission animation. Cette saison, les animations proposées ont permis de dégager un bénéfice de 1 500 €. « Mais, regrettait Patricia Beaudouin, on n'a pas pu mettre en place tout ce qu'on avait prévu parce qu'on n'était pas assez nombreux. » Les arrivées de plusieurs personnes au sein du conseil d'administration devraient changer la donne l'an prochain.